



新たなステージへ 羽ばたけ

令和 6年7月10日(水)
学校通信 第28号
神奈川県立新羽高等学校
編集長 教頭

新羽一丸！！ サッカー一部高校選手権予選



6月29日(土)全国高校サッカー選手権予選、

本校サッカー部が新城高校と対戦しました。

アウェイの新城高校での試合になりましたが、校長をはじめ、50名を超える大応援団とともに、熱戦を繰り広げました。

また、今回は「部活動広報ボランティア」として、写真部も駆けつけてくれました。



監督同士も同じ高校の先輩と後輩という関係で、燃えないわけがありません。

試合は一進一退の攻防の中、白熱した展開がつつきましたが、一瞬の隙を突かれて先制されてしまいました。

が、

諦めることなく戦った新羽生は、見事な同点ゴールを生み出しました。

その瞬間、ベンチも観客も大変な盛り上がりを見せました。

校長先生は傘を折ってしまったくらいです(内緒ですよ)

かという私もぬかるんだグラウンドで飛び跳ねてしまい、靴とズボンがドロドロになってしまいました(笑笑)

最終的に1対2で惜敗してしまいましたが、最後まで戦う姿は、全ての人に感動を与えました。



後ろに小さく見える応援団は、両校併せて100名以上、その誰もが感動したこの試合。

写真部も活躍してくれました。ありがとうございました。

現在、正面玄関と昇降口に掲載されています。

生徒のみなさん、是非、試合を思い浮かべながら見てください(私の写真は気にしないでください)